



## 金環日食がバッチリ



5月21日（月）天気に恵まれ、予定していた4カ所で金環日食を観察することができました。スクールバスを利用している中学生にも、本校校庭で一緒に観察をしてもらいました。朝早くから、たくさんの保護者の皆様にご協力頂き、ありがとうございました。

子ども達は、「すごい」「きれい」「指輪みたい」などと言いながら、遮光板で熱心に太陽の変化に見入っていました。また、ふじ棚からの木漏れ日が、沢山の三日月状の太陽を洋服やランドセルなどに映し出しているのを見て、子ども達は歓声を上げていました。観察会の実施にあたっては、スクールバスを運行している大新東（株）さん、日光営業所の中村忠男さんにもご協力いただきました。ありがとうございました。



（神社前バス停での観察の様子）

本校ホームページの「きぬっこだより」3ページめに、カラー写真を公開しています。

## 農園にさつまいもの苗を植えました

農園土壌のセシウム濃度を測定し、そこで作った野菜への影響を調べてもらったところ、安心な結果が出ましたので、例年通り農園でさつまいもを栽培することにしました。

6月5日から、1・6年生、2・5年生、3・4年生で組んで、さつまいもの苗を植えました。



上級生が下級生の面倒を見ながら作業している様子は、ほほえましい光景でした。

## 音楽集会で3・4年生が発表しました

6月5日に、今年度初めての音楽集会を実施し、3・4年生が音楽の学習の成果を発表しました。「友だち」「ドレミで歌おう」「歌のにじ」「子どもの世界」を歌ったり、鍵盤ハーモニカやリコーダーの演奏を交えて発表したりしました。ピアノの伴奏も子どもたちで行い、美しい歌声が響き渡りました。最後に、各学級で練習してきた日光市の歌を全員で歌いました。

5月20日に行われた藤原地区体育祭でも、本校児童は日光市の歌を元気に歌っていました。



## 県民の日きぬっ子ふれあい活動

6月15日、深緑の中で本校の伝統行事「県民の日きぬっ子ふれあい活動」を実施しました。今年には17名の高齢者の皆さんが来てくださいました。開会式では、全員で県民の歌を元気よく歌いました。また、吹奏楽部が、今年度初めての演奏を披露しました。その後、縦割班ごとに活動場所をまわりながら、高齢者の皆さんから昔の遊びを教えてくださいました。どの班も、上学年の児童が下学年の児童の面倒をみながら、楽しく活動することができました。顔見知りになった高齢者の皆さんに地域で会ったら、あいさつができるようにしたいと思います。



あやとり



けんだま

速水茂希 前PTA会長さんから、子どもたちの情操教育のための図書の購入費として10万円の寄付をいただきました。さっそく、読み聞かせボランティア歩絵夢の皆さんに、購入する図書を選んでいただきました。新しい図書が入りましたら図書館に整備して、子どもたちに読んでもらったり、読み聞かせの本として利用してもらったりしたいと思います。

## 1年生を迎える会 しっぽとりゲーム

6月7日の昼休みに、今年度第1回目の児童集会を行いました。6年生が用意してくれたしっぽを使って「1年生を迎える会」全校児童しっぽ



りゲームを行いました。短い時間でしたが、全校児童で遊ぶしっぽとりは迫力がありました。

## 金星の太陽面通過のようす

6月6日(水)朝から生憎の曇り空で子ども達は観察することができませんでした。しかし、12時30分頃、ほんの一瞬雲が切れた時に小嶋孝夫教諭が、太陽面を通過する金星を写真に収めることに成功しました。写真は、本校のホームページでも公開していますのでご覧ください。



## 夏休みまでの主な行事

- 6月20日(水)：道徳研究授業(2年・4年)
- 21・22日：6年修学旅行
- 21日(木)：1年親子学習
- 22日(金)：2年親子学習
- 23日(土)：PTA 危険箇所点検
- 25日(月)：学校評議員会議
- 27日(水)：家庭教育級学級・授業参観  
交通安全保護者の会・学年部会
- 28日(木)：5・6年チャレンジ防災48
- 30日(土)：吹奏楽フェスティバル
- 7月9日~13日：学期末特別日課・大掃除週間
- 11日(水)：ベルマーク集計
- 12日(木)：三校合同生活指導委員会
- 18日(水)：藤原地域PTA役員会
- 20日(金)：1学期終業式